



DIÓCESIS DE CÚCUTA

CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-080-2025

San José de Cúcuta, 05 de mayo de 2025

Comunicado- boletín de prensa

La Diócesis de Cúcuta acompaña a los comerciantes en tiempos de crisis

Este lunes 5 de mayo a partir de las 9:30 a.m., en medio de banderines blancos, el comercio de Cúcuta se reunió en la avenida sexta, entre calles 8 y 9 del centro de la ciudad para orar por la paz y los comerciantes, en la Sagrada Eucaristía presidida por el Obispo de la Diócesis de Cúcuta monseñor José Libardo Garcés Monsalve.

La jornada inició con un mensaje de los comerciantes del Centro Comercial Alejandría a través del vocero Wilber Rodríguez quien manifestó: “elevamos esta oración por la paz, por una Cúcuta que florezca, no que se apague, por una ciudad que abraza la vida y no el miedo, que respeta el trabajo”.

A la celebración también asistieron la presidente del concejo de Cúcuta Karime Rodríguez, los concejales Alvaro Raad, Carlos Dueñas, Edinson Contreras, Alonso Torres y los comerciantes del Centro Comercial Alejandría, del sector y fieles creyentes que transitaban por la zona. De la Diócesis de Cúcuta estuvieron concelebrando los presbíteros Daniel Alejandro Bolívar Castaño, vicario de pastoral



DIÓCESIS DE CÚCUTA CENTRO DE COMUNICACIONES

y párroco del Espíritu Santo; Carlos Alberto Escalante Rodríguez, párroco de san Antonio de Padua; José David Caña Pérez, párroco san Pio X; Elkin Jesús Ardila Boada, vicario parroquial de san Francisco de Asís y Diego Eduardo Fonseca director del centro de comunicaciones.

En la homilía, monseñor Garcés Monsalve aseguró: “No los acompañamos desde la distancia en las tragedias humanas; los acompañamos desde el lugar en el que trabajan y el lugar en el que sufren, hemos venido como peregrinos para acompañarlos, que sientan nuestra cercanía, nuestra oración confiada a Dios, para que sientan que la Iglesia y la Diócesis está presente en todos los momentos por los que pasan todas las personas y sus familias”. El obispo de Cúcuta finalizó su mensaje rechazando los hechos violentos ocurridos el pasado martes 29 de abril en el sector e impartió la bendición a los comerciantes, trabajadores, emprendedores, policías y miembros de la seguridad de la zona y demás fieles bautizados presentes en el lugar.